

4月28日(日)



インドカレーをご賞味あれ

《楽寿園》

初出店のお店や昨年完売した人気店も参加するなど、県東部のカレー店が集結！インド舞踊・刺繍体験・衣装着付け体験などインド文化にも触れることができるイベントで、ゴールデンウィーク初日の楽寿園を大いに盛り上げました。

4月14日(日)



「育メン」になろう！

《保健センター》

13組の父子が参加した育メン教室。最初はぎこちなかったお父さんたちも次第に慣れ、子どもたちとの色々な遊び方を学んでいきました。最後には別室で控えていたお母さんたちがこっそり登場。楽しく遊ぶ家族の姿に安心した様子を見せていました。

5月3日(金・祝)



みんなで棚田づくり

《山田川自然の里》

山田川グリーンツーリズム研究会が復元した棚田で、代かき、田植え、収穫などを体験。11月には、無農薬かつ有機農法で育てたお米の収穫祭も予定されています。みんなで植えたイネの苗が、どんなお米になるのか楽しみです！

4月29日(月)



スポーツ・デーにさわやかな汗を

《市民体育館》

今年は車いすバスケットやボッチャ、スポーツチャンバラ、ミニテニスに吹き矢など、誰でも楽しめる15種類のスポーツが用意され、参加した人たちは友人や家族とともに汗を流し、息を弾ませながら、市民体育館の熱気を楽しんでいました。

市公式 Facebook ページでお届けしている記事から、話題のものを掲載しています。



5月8日(水)



東レ アローズ、シーズンを終えて
 <<市長応接室>>

今季限りで勇退される小林敦監督は、「故障者が続く苦しいシーズンだったが、2月の三島市民体育館での2連勝が挽回のきっかけとなり、主要大会全てで表彰台以上の成績を残せました。」と総括。星野秀知主将は新監督の下でのさらなる飛躍を誓いました。

5月5日(日・祝)



大通りが大賑わい！
 <<大通り商店街>>

こどもの日恒例、「春の大通り商店街まつり」は、多くの家族連れなどで大賑わい。歩行者天国となった大通りでは青空の下、加藤学園高等学校吹奏楽部・チアリーダー部によるパレードをはじめ、出店や音楽演奏、ダンスなどさまざまな催しが行われました。

5月12日(日)



第39回三島の川をきれいにする奉仕活動
 <<御殿川・桜川・蓮沼川>>

三島の清らかで美しい水辺環境を維持するため、毎年、地域の皆さんや各種団体のみなさん、市の職員などが協働でごみ回収や草取りなどを行っています。

今年は約2,000人が参加し、回収量は約19トンとなりました。

5月8日(水)



絵本作家えがしらみちこさんとのコラボ授業
 <<中郷西中学校>>

中学1年生の国語の教科書に掲載されている『兄やん』。その挿絵を担当した市内在住の絵本作家えがしらさんを講師に招いたコラボ授業が行われました。挿絵が読者に伝えることや、作品の出版経路など、幅広く貴重な話をうかがうことができました。

学校教育に関わる出来事や情報については、教育委員会 Facebook ページでも掲載しています。

